



雨を楽しむ

校長 富田 茂也

1学期も早ふた月が過ぎ、1学期の折り返しが過ぎました。6月8日に予定していた「プール開き」は桜島の「ドカ灰」で延期になりました。早く除灰を行ってプールに子どもたちの歓声が聞こえるようになればよいです。

さて、梅雨時期に色鮮やかに咲く紫陽花は、別名を「おたくさ」とも呼ばれています。これは、江戸時代、長崎に渡来したオランダ人医師シーボルトが美しい花に最愛の人（お滝さん）の名をつけたことが由来になっているようです。学名はHYDRANGEA OTAKSA（ハイドランゲア・オタクサ）。「おたくさ」は、おたきさんがなまったものとも言われています。

今年の梅雨入りは例年並みの5月30日でした。そして、梅雨明けが7月20日前後とすると、約50日間が梅雨時期になります。以前、子どもたちに雨に関するアンケートをとったことがあります。「雨は好きですか。」に対して「外で遊べなくなるから」「濡れるから」嫌いという答えが圧倒的でした。中には、「花や農作物が育つから」「雨の日にはかたつむりや虫が出てくるから」という貴重な意見もありました。とはいえ、しばらくはストレスのたまる日々が続きそうです。晴れの日を好む子どもたちの気持ちも分かりますが、雨の日は、前述のようにカタツムリやカエル、アジサイの気持ちになって、雨の世界に想像や創造を広げながら雨をゆっくり楽しむことも大切ですね。

そこで、まど みちおの「あめのおと」という詩を紹介します。

「あめのおとって くさに しとしと  
いけに ぼちよぼちよ  
ほどうに びちびち かさに ぱらぱら  
とたんの やねには たんたか たんたか  
おもしろいんだけど  
でも あんなに たかい たかい てんから  
ふって くる とちゅうの おとは  
ああ どんなだろう」

## 修学旅行

5月23・24日、5・6年生が熊本に修学旅行に行ってきました。



最高の仲間と楽しい時間をたくさん共有し、思い出に残る修学旅行となりました。

## プール掃除

5月31日に、プール掃除を実施しました。



お忙しい中、たくさんの保護者の方々にもご協力いただいたおかげで、とても早くきれいになりました。

午前中に降った雨の影響で、奉仕作業は中止とさせていただきます。ご準備いただいた地域の皆様、申し訳ありませんでした。今後ともよろしく願いいたします。

## 人形劇

6月9日、本校体育館で「ひつじカンパニー」による人形劇「サクラが行く」が上演されました。



子供たちは、生で観る人形劇の楽しさを存分に味わい、感激していました。

また、上演後は、小道具にも触れる時間があり、その魅力を更に感じる事ができました。

## <6月～7月の主な行事予定>

----- 【6月】 -----

23日（金）うち読の日

----- 【7月】 -----

4日（火）授業参観（水泳学習発表会）

学校保健委員会

心肺蘇生法訓練

学級 PTA

8日（土）土曜授業日

13日（木）SOSの出し方教育授業【5・6年】

14日（金）第35回豊かな海づくり放流祭

20日（木）1学期終業式



協働的な学び



5/16 調理実習

自主的・主体的活動



5/18 委員会活動紹介

常に研修に励む教師



5/22 校内研究授業

目標：治療率100%



5/30 歯みがき指導

基礎体力の向上



5/30 体育集会

保護者の協力・連携



5/31 プール掃除

本物に触れる学習



6/9 人形劇

地域との連携・読書指導の充実



6/10 読み聞かせ